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Sitzungsdatum: Dienstag, 16.02.2021 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende 21:04 Uhr 

Ort: Bürgersaal in Haag i. OB 

 

 
 

Erste Bürgermeisterin 

Schätz, Elisabeth 

ANWESENHEITSLISTE 

Mitglieder des Marktgemeinderates 
 

Barlag, Egon 

Bauer, Peter 

Breitreiner, Klaus 

Eberharter, Thomas 

Grabmeyer, Bernhard, Dr. 

Haas, Florian, Dr. anwesend ab 19:05 Uhr 

Hederer, Josef 

Heimann, Rosmarie 

Högenauer, Stefan 

Huber, Christine 

Jäger, Hermann anwesend ab 19:15 Uhr 

Lipp, Karin 

Maier, Siegfried 

Moser, Christa 

Rehbein, Eva 

Sax, Andreas 

Schneider, Bernd 

Urban, Hans 

Zeilinger, Herbert anwesend ab 19:24 Uhr 

Schriftführerin 

Boyer, Katharina 

Verwaltung 

Mörwald, Manfred 

 

Abwesende und entschuldigte Personen: 

Mitglieder des Marktgemeinderates 

Ferschmann, Florian entschuldigt 
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TAGESORDNUNG 
 

Öffentliche Sitzung 

 

139.   Wirtschaftsförderung; 

Antrag der CSU-Fraktion auf Verteilung von Einkaufsgutscheinen 

Vorlage: GL/309/2021 
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Erste Bürgermeisterin Elisabeth Schätz eröffnet um 19:00 Uhr die öffentliche Sitzung des 

Marktgemeinderates, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Be- 

schlussfähigkeit des Marktgemeinderates fest. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung ermöglicht Frau Bürgermeisterin Schätz den Bürgern Anfragen an 

den Gemeinderat zu stellen. 

 

In diesem Zuge frägt Herr Urban an, ob es eine Möglichkeit gibt ein dezentrales Impfzentrum in 

Form eines Impfbusses in Haag bereitzustellen. Die Nachfrage der Bürger an eine ortsnahe 

dezentrale Impfmöglichkeit ist sehr groß, besonders der nicht mehr so mobilen Senioren. 

Frau Schätz berichtet, dass bereits Bemühungen in diese Richtung unternommen aber vom 

Landrat- samt bisher nicht angenommen wurden. 

Aktuell ist eine Impfung nur im Impfzentrum möglich, sofern genügend Impfstoff vorhanden ist. 

Frau Schätz weist darauf hin, dass am nächsten Tag eine Videokonferenz stattfindet und 

dieses Thema erneut angesprochen werden wird. Sie wird anregen in Haag bzw. der näheren 

Umgebung ein dezentrales Impfzentrum bereitzustellen. 

 

 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 

 

 
 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Frau Bgm. Schätz den Vorstand von Haag aktiv, Herrn 

Thomas Sax. 

 

Mit Schreiben vom 13.11.2020 stellt die CSU-Fraktion den Antrag, 

„Für alle Haager Bürger soll (per Post) ein Gutschein in Höhe von 10€/15€/20€ ausgegeben werden. 

Dieser kann bei allen Haager Geschäften und Dienstleistern eingelöst werden. 

Die Einlösung soll selbstredend nur bei Haager Gewerbesteuer-Zahlern erfolgen, eine entspre- 

chende Liste der möglichen Betriebe ist auf der Homepage zu veröffentlichen. 

Begründung 

Die derzeitige Pandemie trifft nicht nur einzelne Altersschichten, sondern die gesamte 

Bevölkerung. Ebenso ist nicht nur die Gastronomie, sondern das gesamte Wirtschaftsleben in 

Haag schwer ge- schädigt. Mit dem Haager 10er/15er/20er soll nicht nur die heimische 

Wirtschaft angekurbelt wer- den. Er soll gleichzeitig ein Zeichen für die gelebte Solidarität in der 

Haager Gesellschaft sein.“ 

 

Beschluss: 

 

Der Marktgemeinderat beschließt, für alle Haager Bürger/Einwohner soll (per Post) ein Gutschein 

in Höhe von 10€/15€/20€ ausgegeben werden. 

 

Die Aktion soll unter Verwendung des Haager-Gutscheines in Abstimmung und Zusammenwirken 

mit HaagAktiv erfolgen. 

 

Dieser kann bei allen Haager Geschäften und Dienstleistern eingelöst werden. 

 

Die Einlösung soll selbstredend nur bei Haager Gewerbesteuer-Zahlern Geschäften und 
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Dienstleis- tern erfolgen, die sich bereit erklärt haben, die Gutscheine als Zahlungsmittelersatz 

anzunehmen. 

Eine entsprechende Liste der möglichen Betriebe ist auf der Homepage zu veröffentlichen 

- und den einzelnen Gutscheinen beizufügen. 

Abstimmungsergebnis: Ja 7 Nein 13 Anwesend 20 

 

 

Der Marktgemeinderat beschließt, 

 

- Die Gemeinde versendet an alle Bürger Rabattgutscheine über 15€/Bürger. 

- Der Rabattgutschein ist innerhalb von vier Wochen einzulösen, damit die Hilfe sofort 

ankommt und nicht erst irgendwann. 

- Für den Rabattgutschein können die Bürger für 100€ Ware oder einen Gutschein kaufen 

und bezahlen 85€. Der Rabattgutschein ist in den teilnehmenden Geschäft abzugeben. 

- Die eingesammelten Rabattgutscheine können von den Geschäften bei der Gemeinde zur 

Über- weisung des Zuschusses abgegeben werden. 

Für eine Werbeaktion können sich die Geschäfte, welche von der Rabattgutscheinaktion partizipie- 

ren möchten bei der Gemeinde melden. 

 

Abstimmungsergebnis: Ja 7 Nein 13 Anwesend 20 

 

 

Der Marktgemeinderat nimmt Kenntnis von dem aus der Runde der Bürgermeisterin, der 

Fraktions- sprecher und des Vertreters von HaagAktiv empfohlenen Vorgehens. 

Er beschließt, folgende Maßnahmen zur Unterstützung der Haager Geschäfte und Dienstleister. 

 

- Es ist gemeinsames Ziel, ein Förderpaket für Werbeaktionen und gemeinsame Imagewer- 

bung zu schnüren, von dem die Geschäfte und Dienstleister nachhaltig profitieren und 

das rechtlich zulässig ist, es soll der Erfüllung kommunaler Aufgaben dienen. 

- Der Markt Haag wirbt auf seiner HP für das Gutscheinsystem von Haag aktiv unter der 

Vo- raussetzung, dass Haag aktiv auch Gutscheine von Nichtmitgliedern akzeptiert. 

- Der Marktgemeinderat beschließt, bis auf Weiteres die Präsente und Ehrungen in Form 

von Haag aktiv Gutscheinen vorzunehmen. 

- Bedürftige Familien sollen Gutscheine erhalten, soweit die Bedürftigkeit über die 

Schulen und Kitas oder von Verwaltungsseite bekannt ist. 

- Der Marktgemeinderat beschließt einen Sonderzuschuss in Höhe von 50.000 € für Haag 

ak- tiv zur Durchführung von Aktionen für die Haager Geschäfte im Rahmen der Erfüllung 

kom- munaler Aufgaben. 

- Der Antrag auf Gewährung des Werbezuschusses für die Märkte wird ebenfalls 

befürwortet; für die Entscheidung ist der Verwaltungs- und Kulturausschuss zuständig. 

 

Abstimmungsergebnis: Ja 19 Nein 1 Anwesend 20 

 

 
 

Elisabeth Schätz Katharina Boyer 

Erste Bürgermeisterin Schriftführung 
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